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今日运河

市直幼儿园按学年投保 区里小学按自然年投保

部分学生出现医保空当
建议尽快组建业委会

赵先生：目前大部分新

建小区均未成立业主委员

会，一些费用缴纳一旦出现

纠纷，无人为业主维权。建

议，加强新小区基层组织建

设，新建小区入住率达70%时

就成立业主委员会，以解决

业主、物业、开发商之间的矛

盾。

做好经适房廉租房管理

白先生：一要加大建设

经济适用房、廉租房力度，

实行阳光操作，从根本上缓

解困难群众住房问题；二要

加大对经适房和廉租房业

主或承租户的监管力度，严

查靠关系、走后门购买经适

房或承租廉租房；三要通过

调查走访，及时依法收回空

置的经适房、转租的廉租

房，确保真正困难群众有房

住。

占道经营要集中治理

网友CCXDX：城区内

新塘子街、土门子街、工商

东街、小南门、刘庄路、牛市

街、秦庄路以及北苗营村路

段占道经营现象严重，特别

是太白楼路运河城至百货

大楼路段，夜间占道经营集

中，几乎形成了夜市，污染

环境，影响市容，阻碍交通。

建议：一是组织综合执法、

工商、税务、街道、社区、居

委等联合行动，集中执法，

综合治理。二是加强日常巡

查，及时制止小街巷占道经

营行为，增设农贸市场，吸

引摊贩入市经营。三是采取

堵疏相结合，规划建设夜间

摊点街，扩大步行街建设，

规范商户、摊点的经营行为

和经营时间，为市民夜间购

物提供便利。

格实事征集为您报

本报济宁12月8日讯 (记者

晋森 通讯员 朱珊珊) 济宁城

区汪女士日前拨打12345市长公开

电话反映，11月份孩子因病住院却

不能报销住院费用。原因是，孩子

在幼儿园参加市医保按照学年来

交费，入小学后转到了市中区医保

处则按照自然年来交费，由此导致

今年9月—12月出现参保空当，医

药费不能报销。

8日中午，记者见到了汪女士，

她告诉记者，孩子原来在市机关幼

儿园上学，当时参加的是济宁市医

疗保险，“市医保是按照学年来划

分进行收费，也就是每年的9月1

日至次年的8月31日算一年。”后

来孩子升入了东门小学，医保关系

也转到了市中区医保处，但市中区

医保处是按照自然年划分收费，即

从每年的1月1日至12月31日为1

个医保年度。这样，从今年的9月1

日到12月31日她的孩子就产生了

参保空当。“今年11月份，孩子因病
住院，等报销费用时却被告知这4

个月没有参保，经咨询才知道是因

为医疗保险年度划分不一才出现

这样的情况。”汪女士告诉记者，从

市级幼儿园升到东门小学、霍家街

小学的学生，不少因为医保年度划

分的不同，而出现参保空缺。

市中区医疗保险处副主任李

宝芹告诉记者，他们是按照2008年

颁发的《市中区居民基本医疗保险

暂行办法的通知》规定来执行的，

每年1月1日至12月31日为1个基

本医疗保险年度，对学生也是按照

自然年来进行医保收费。对于汪女

士所反映的参保空缺问题，李副主

任表示，他们下年会争取和市里保

持一致，按学年进行收费，以避免

出现参保空缺的情况。

记者又采访了济宁市医保处。

有关工作人员表示，目前城镇居民

基本医疗保险还处于试点阶段，济

宁各区县对学生参保的医保年度

划分标准不一，下步将由市里统一

统筹，制定一个统一的标准。对于

汪女士遇到的医疗费报销问题，市

医保处表示，对这种由客观原因导

致的参保空缺，将协调市中区医保

处，争取为汪女士报销一部分医疗

费用。

1、某先生反映：市中区竹竿巷大观园浴池锅炉噪音扰民。

市环保局回复：竹竿巷大观园浴池使用1吨卧式蒸汽锅炉，燃料是

烟煤，无除尘设施，存在噪音扰民现象。目前，中区环保局已给予查处并
责令浴池立即停止使用燃煤炉具。

2、某先生反映：高新区黄屯镇二十里铺村塑料颗粒加工作坊污染。

济宁高新区管委会回复：经查，两个塑料颗粒加工作坊，无任何手

续，是国家明令禁止的“十五土小企业”，生产属违法行为。执法部门已

依法下达了《高新区二十里铺两塑料颗粒加工厂限期拆除的通知》，要

求拆除设备、清理原料。

3、某先生反映：任城区李营镇平店村某村民家养狐狸，气味刺鼻，

污染严重。

任城区政府回复：经查，该养殖户位于平店村村北，养殖狐狸80余

只，现已进入屠宰期。根据现场调查情况，按照有关规定，区畜牧局要求

养殖户在屠宰前及时清理粪便污物，并按要求定期进行消毒，尽可能减

少对周边环境的污染。

汪女士出示孩子的医药费和医保证。


